
LES CHEMINS DE CROIX

LES CHEMINS DE CROIX DE LA CATHÉDRALE

La paroisse cathédrale a l'avantage de posséder deux magnifiques Chemins de Croix, l'un, dans la cathédrale même, oeuvre de Jordi Bonet; l'autre, en la Chapelle Saint-Pierre, création de Médard Bourgault.

ORIGINE DU CHEMIN DE CROIX

L'origine du Chemin de Croix tel que nous le connaissons demeure quelque peu obscure. Cette dévotion est parfois attribuée à Saint François d'Assise. Il semble bien qu'elle nous vienne des premiers chrétiens à se rendre en Terre Sainte pour y visiter les endroits parcourus par le Christ lors de sa passion. Dès le XVe siècle, les Franciscains qui avaient la garde des Lieux Saints semblent avoir encouragé cette dévotion. Il s'écoula quelque temps avant qu'on en arrive aux quatorze stations traditionnelles telles qu'on les connaît aujourd'hui. Même depuis une vingtaine d'années, on a pris l'habitude, dans les constructions modernes, d'y ajouter une quinzième station, la Résurrection du Christ.

Cette dévotion se veut tout à la fois une reproduction aussi fidèle que possible des étapes parcourues par le Christ et une aide pour les chrétiens dans leur piété pour le Christ en marche vers sa mort et sa résurrection.

Desjardins, Mgr Eymard, "*Visite guidée de la cathédrale*"